



Jóvenes colombianas no fueron retenidas contra su voluntad: FGE

Las ocho jóvenes colombianas que habían sido reportadas como desaparecidas fueron localizadas en un hotel de paso ubicado en la ranchería Anacleto-Canabal sobre la carretera Villahermosa-Cárdenas, constatándose que estaban sanas y salvas, y de acuerdo a sus declaraciones, no fueron retenidas contra su voluntad.

<https://www.elheraldodetabasco.com.mx/policiaca/que-paso-con-las-jovenes-colombianas-reportadas-como-desaparecidas-en-tabasco-11282578.html>